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	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Témoignage	  de	  pardon	  donné	  à	  Santes	  ce	  jeudi	  	  	  08	  décembre	  2016

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Je	  suis	  jeune	  retraité	  (63ans)	  du	  secteur	  bancaire	  depuis	  bientôt	  4	  an	  .	  Je	  
suis	  marié	  à	  BrigiCe	  depuis	  1980,	  père	  de	  2	  enfants	  et	  grands-‐père	  de	  4	  peIts	  
enfants...Ayant	  grandi	  dans	  une	  famille	  chréIenne	  très	  praIquante,	  maman	  fut	  veuve	  à	  
33ans	  avec	  6	  enfants..J'ai	  été	  élevé	  dans	  la	  foi	  catholique	  et	  dès	  la	  	  classe	  de	  6ème	  je	  
rentrais	  même	  au	  peIt	  séminaire,	  St	  François	  de	  Sales	  en	  pays	  de	  Savoie	  .	  	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  C'est	  là	  au	  séminaire	  que	  j'ai	  connu	  la	  plus	  grave	  blessure	  de	  ma	  vie	  .	  J'ai	  
été	  abusé	  sexuellement,non	  pas	  pleinement,	  mais	  régulièrement,	  répéIIvement	  ;	  
surtout	  par	  des	  gestes	  d'impureté	  et	  cela	  par	  la	  faute	  du	  plus	  grand	  responsable,	  le	  
directeur	  de	  ce	  collège	  ...
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Ceci	  m'	  a	  amené	  à	  tourner	  le	  dos	  à	  la	  religion,	  au	  Christ	  et	  à	  son	  Eglise...J'ai	  
quiCé	  le	  séminaire	  et	  suis	  devenu	  par	  vengeange	  et	  par	  révolte	  	  un	  «	  jouissant	  »de	  la	  vie,	  
le	  sport,	  les	  filles,	  et	  la	  boisson...	  de	  l'âge	  de	  16-‐17ans	  à	  27ans	  ,	  j'étais	  alcoolique	  .
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  A	  ce	  moment	  là,	  suite	  à	  une	  peIte	  voix	  intérieure,	  je	  me	  fais	  soigner	  et	  
arrête	  l'alcool	  du	  jour	  au	  lendemain...rencontre	  mon	  épouse	  un	  mois	  plus	  tard,	  au	  pays	  
natal	  de	  St	  François	  de	  Sales...Si	  on	  m'avait	  	  dit	  que	  Dieu	  revenait	  en	  ma	  vie,	  j'aurais	  fui,	  
comme	  le	  jeune	  homme	  riche...Mais,	  IL	  sait	  se	  faire	  discrèt	  en	  nos	  vies,	  pour	  ne	  pas	  nous	  
blesser,	  LUI....Non	  ?	  En	  préparant	  notre	  mariage,	  toute	  ma	  religiositée	  enfouie	  à	  refait	  
surface	  et	  j'ai	  saisi	  ma	  chance...Deux	  ans,	  je	  découvrais	  le	  Renouveau	  	  	  CharismaIque	  en	  
1982	  et	  cheminais	  paisiblement	  :	  la	  vie	  dans	  l'	  Esprit	  Saint	  oui	  mais	  Imidement,	  c'est	  
moi	  qui	  pilote	  et	  pas	  quesIon	  d'	  être	  un	  témoin.

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Ma	  plus	  grande	  guérison	  me	  fut	  donné	  lors	  du	  passage	  d'	  un	  prêtre,	  
missionnaire	  de	  St	  François	  de	  Sales	  en	  notre	  ville	  de	  Lille,	  le	  père	  James	  Mandjackal...Il	  
eut	  une	  parole	  de	  science,	  de	  connaissance	  en	  public,	  déclarant	  tout	  en	  pleurs	  qu'il	  
demandait	  pardon	  à	  tous	  les	  jeunes	  ayant	  été	  blessés	  par	  des	  prêtres,	  ou	  des	  
évèques...Là,	  mon	  coeur	  a	  liCéralement	  éclaté...je	  cachais	  ma	  blessure	  depuis	  22ans,	  de	  
plus,	  ma	  plus	  grande	  révolte	  était	  que	  ce	  prêtre	  était	  devenu	  évèque...A	  l'instant	  même,	  
moi	  l'orphelin	  de	  père,	  j'ai	  ressenIs	  la	  Présence	  du	  Père	  dans	  mon	  dos,	  comme	  un	  géant	  
du	  Niord,	  vous	  voyez	  et	  IL	  	  me	  demandait	  de	  pardonner	  à	  ce	  prêtre...	  Miracle	  de	  la	  
liberté	  des	  enfants	  de	  Dieu,	  j'ai	  dit	  :	  «	  	  Oui	  Seigneur	  il	  est	  blanc	  comme	  neige	  »	  .	  Je	  
témoignais	  sur	  le	  champs	  et	  depuis	  ce	  jour	  là	  je	  suis	  devenu	  un	  témoin	  du	  Feu	  de	  
l'Esprit...Un	  priant	  plein	  de	  compassion	  et	  de	  miséricorde...on	  ne	  peut	  donner	  que	  ce	  
que	  l'on	  a	  reçu...Non	  ?


